

*For AFSTA Members*

*6<sup>th</sup> May 2014*

+++++

## **LE PRÉSIDENT MALAWITE PROMET DE TRANSFORMER ET AMÉLIORER SON SECTEUR SEMENCIER**

Le Malawi veut transformer et à améliorer son secteur semencier en mettant plus d'argent et d'énergie dans le programme national de recherche de variétés. Selon le Président du Malawi, Dr Joyce Banda, le secteur agricole ne peut être transformé sans secteur semencier fort.

« C'est dans ce contexte que le gouvernement promeut un certain nombre d'interventions. Parmi ces initiatives, on peut distinguer l'accélération de la révision de la politique semencière et l'Acte Semencier dans un an pour prendre en compte entièrement les besoins du secteur agricole du pays », dit Banda.

Elle a souligné que le Malawi mettrait en place une capacité de recherche adéquate dans les Stations de recherche agricole et leur fournir des fonds suffisants pour mener des recherches approfondies sur la technologie semencière appropriée qui répondra mieux aux besoins du pays. Le gouvernement prévoit également de promouvoir l'interface entre les entreprises semencières locales et internationales et des chercheurs locaux pour partager les connaissances et les expériences et encourager le dialogue entre les entreprises semencières et les populations locales.

Elle a souligné que la promulgation de la loi sur les Droits d'Obtenteurs sera accélérée pour encourager l'innovation et accroître la disponibilité et l'adoption de semences améliorées des variétés hybrides, à pollinisation ouverte et ouvertes et autogames des cultures de rente.

Pour plus d'informations, veuillez contacter le Secrétariat de l'AFSTA à l'adresse courriel suivante :

[afsta@afsta.org](mailto:afsta@afsta.org)

## **MALAWIAN PRESIDENT PROMISES TO TRANSFORM AND IMPROVE ITS SEED SECTOR**

Malawi wants to transform and improve its seed sector by putting more money and energy in a national seed breeding programme. According to Malawi's president Dr. Joyce Banda the agricultural sector cannot be transformed, attained and sustained without a robust seed sector.

"It is against this backdrop that the government will promote a number of interventions. Some of these initiatives are fast-tracking the review of the seed policy and Seed Act within one year to fully take into account the needs of the country's agricultural sector", says Banda.

She stressed that Malawi would build adequate research capacity in the Agricultural Research Stations and provide them with adequate funding to carry out extensive research on appropriate seed technology that will best serve the needs of the country. The government also plans to promote interface between local and international seed companies and local researchers to share knowledge and experiences and encourage dialogue between seed companies and local people.

She stressed that they will fast track the enactment of the Breeders' Rights legislation in order to encourage innovation and expand the availability and adoption of improved seeds in hybrid, open and self-pollinating varieties of high-value crops.

For more information contact AFSTA Secretariat on [afsta@afsta.org](mailto:afsta@afsta.org)

Regards/ Cordialement

*Charles K. Nyachae*  
**IT & Logistics Officer**



**THE AFRICAN SEED TRADE ASSOCIATION (AFSTA)**

Commodore Office Suites, 7<sup>th</sup> Floor, Suite 7D, Kindaruma Road

P. O. Box 2428 – 00202, Nairobi, Kenya

Tel: +254 20 242 9017/+254 20 250 2495

Cell : +254 722501104

Yahoo IM: [cknyachae](mailto:cknyachae), Skype : [cknyachae](mailto:cknyachae), GTalk : [cknyachae](mailto:cknyachae) Tweeter: [cknyachae](mailto:cknyachae)

Email: [charles@afsta.org](mailto:charles@afsta.org) Website: [www.afsta.org](http://www.afsta.org)

*The AFSTA congress 2015 will be held from 3-5 March 2014 at Elephant Hills Hotel in Victoria Falls, Zimbabwe*